



爽風 2023

修学旅行に行ってきました！

10月4日・5日に6年生は長崎・佐世保方面へ修学旅行に行きました。大まかに見学場所等をお知らせすると、長崎市の班別行動、ハウステンボス見学、古墳見学、新幹線乗車体験です。



担任2人の思いもあり、子供たちが自ら計画を立てて実行する内容が多く取り入れてありました。少しだけ時間調整が必要なところもありましたが、行きたかった見学場所で学んだり、困ったときは店員さんにたずねたり、自ら決めたルールを守ったりでき、全員無事でたくさんの笑顔と思い出と共に旅行を終えることができました。

「人や事柄」に多く出会わせる体験を積むことで子供たちの成長が促されます。今後の6年生の活躍が楽しみです。



読書の秋に

1学期にも読書の価値について書きましたが、今月27日(金)まで、「秋の読書月間」の取組を実施しています。多くのジャンルの本に触れる機会を設けたり、本を介して家族や友達と親しんだりすることを目的としています。保護者の皆様に協力いただいている読み聞かせも、子供たちが集中して話の世界に入っている貴重な時間です。いつもありがとうございます。



～ お知らせ ～

- 楽しみながら体力づくりを進める「サスケタイム」を始めました。記録を伸ばすことをめざします。運動が家庭の話題になることを期待しています。
- 「10周年記念イベント」の学習発表に向けて、学年の練習も本格化してきました。29日の子供たちの姿を楽しみにしてください。